

Einsatz für Kirche und Vereine 07.11.2001 18:12

Ehrenreichen des Ministerpräsidenten für fünf Kreisbürger

Schweinfurt-Land (er) Als sichtbares äußeres Zeichen der Dankbarkeit für herausragende Leistungen im Dienst an der Allgemeinheit bezeichnete Landrat Harald Leitherer das Ehrenzeichen des Bayerischen Ministerpräsidenten, das er fünf verdienten Kreisbürgern überreichte. Das Ehrenzeichen wurde in den vergangenen sieben Jahren an 89 Personen im Landkreis verliehen.

Aus Marktsteinach erhielt Rosemarie Janson Urkunde und Ehrenzeichen, die seit 1981 das Amt der Schriftführerin bei der DJK mit unermüdlichen Einsatz ausfüllt. Ob beim Bau der Gerätegarage oder des Millionen-Projektes Turnhalle, sie allein erledigte die gesamten Ausschreibungen, Angebote und Aufträge selbständig und war in der gesamten Planungs- und Bauzeit stets zur Stelle. Für diesen Einsatz wurde sie 1998 zum Ehrenmitglied ernannt.

